

res et les milliardaires d'aujourd'hui détiennent 99 pour cent de la fortune entière de la nation !

La fortune de Rockefeller, le « Roi du pétrole », est la plus forte du monde ; elle se chiffre actuellement à deux milliards ; ce qui lui rapporte 5 frs par seconde, 300 frs par minute et 200 millions par an. Bonne continuation ! Mais il paraît que les sources pétrolifères s'épuisent, comme tout en ce monde. On doit approfondir les puits à grands frais. En Pennsylvanie, la production est depuis 1903 réduite d'un quart ; en Ohio, elle est tombée de 36 à 28 millions de barils ; en Louisiane et au Texas, de 40 à 20 millions.

Les *dots américaines*. A quoi sert l'or, si abondant en Amérique ? A bien des choses utiles sans doute, mais particulièrement à *redorer* les blasons ternis de la vieille noblesse d'Europe, déchu par sa faute ou non de ses revenus d'autrefois. A propos du mariage récent de miss Vanderbilt avec le comte Szechenyi, hongrois, qui échangeait son titre de noblesse contre une dot de 50 millions (rien que ça !), on a dressé une liste de 25 riches héritières d'outre-mer, dont dix sont devenues comtesses, deux marquises, six duchesses et sept princesses en Europe, pour la bagatelle totale de 200 millions de francs.

(A suivre.)

Bibliographie

— LA POULE QU'ON DOIT ÉLEVER DANS LA RÉGION NORD EST DE LA PROVINCE DE QUÉBEC.

Ce petit manuel, qui vient de paraître, fera connaître la Poule qu'on doit choisir, les règles à suivre pour son élevage et le plus fort profit qu'elle peut donner.

Recommandable par le fond et la forme, cette brochure de 24 pages in-16 porte l'approbation de M. P.-C. Lacasse, vice-président de l'Association des Éleveurs de Poules de Québec, qui en a fait la préface.

En vente chez l'auteur, M. J.-B. Plante, aviculteur, Stadacona, Québec, au prix de 25 sous l'exemplaire, franco.

— *Annuaire de l'École normale Laval pour l'année académique 1909-1910*. Québec, 1909.

Ce bel Annuaire, de 150 pages, contient les matières accoutumées de ces sortes de publications. Mais en outre, et cela lui donne le plus grand prix, il renferme la liste complète des anciens élèves de l'École depuis 1857, avec indication de leur position actuelle ou de leur décès. Une autre liste, bien